

楽楽館だより 第211号【令和7年1月度】

寒い日が続いていますね。今年の冬は日本海側が大荒れとなり、毎日雪下ろしに追われる生活は、私たちの暮らす地域では想像もつかないものです。東日本は例年よりは暖かい日が続いているようですが、乾燥していて毎年のことながらインフルエンザなどの感染症が猛威を奮っています。皆で声をかけあって手洗いうがいを継続していきましょう。さて、年明けの楽楽館、楽しい行事が満載！一部をご紹介します。

◇～ 初詣 ～◇



毎年恒例、流山市にあります東福寺に初詣に出かけました。東福寺は真言宗の寺院で総本山は奈良の長谷寺。弘法大師縁の寺院だそうです。皆様、手を合わせて長〜くお詣りしていらっしゃいましたね。願い事が叶いますように。。



◇～ 書初め ～◇

お正月休み明け、かるたやトランプで昔懐かしい遊びを楽しみました。ご希望の方は書き初めにも挑戦！筆使い、さすがです😊



◇～ シークワサー収穫 ～◇

1号館の庭にシークワサーの木があります。シークワサーは沖縄県北部を中心に原生するミカン科の植物。和名を「ヒラミレモン」というそうです。たわわに実った果実を収穫し、甘いジャムにして蜂蜜を加えホットドリンクにして、皆様にご賞味いただきました。ビタミンたっぷり！風邪予防となりました。



◇～ お祝い膳 ～◇



今年も皆様の健康を願い、年明けのランチはお祝い膳をお支度させていただきました。お赤飯、末広がり八種のお煮しめ、黒豆、かまぼこ、きんとん、寿麩の吸い物、フルーツ。お楽しみいただけましたでしょうか。

◇～新春落語～◇

流山市落語同好会「泉家ゆうもあ」さんによる<源平盛衰記>をお披露目いただきました。落語の後は【大黒様】を歌って踊って。新春らしいひと時でした。

